

中川学区連絡協議会

各位

2024年12月吉日

中川学童保育所

父母会会長 深谷 宗人

指導員 長坂 智志

## 中川学童保育所40周年祭開催の報告とお礼

季節の移ろいを公園のケヤキの葉に見ることができる私たちの中川学童保育所では、風に揺れる僅かに残った赤茶けた葉に、冬の訪れを感じます。平素は、私たちの学童保育所にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

『東海・中川学童保育所』としてスタートした私たちの中川学童保育所は、40年前の1984年10月に東海学童から独立し、中川学区の学童保育所として歩み始めました。この間、移転立ち退き問題や存続問題を抱えながらもここまで歴史を重ねることができましたこと、とりわけ全国で初めて都市公園内へ移転できたことは、一重に加藤市議をはじめ、学区の皆様のおかげです。

さて、創設40周年という大切な節目に、去る11月23日（土・祝日）にOBの皆様41名、ご招待者5名の皆様がご参加下さる中（現役の保護者と子どもは95名、指導員6名、総勢147名）、『40周年祭』を開催し、これまでの歴史を確かめると共にお祝いすることができましたことをご報告いたします。また、お忙しいなか加藤市議、脇田様、森井様にはご来場賜り、ご祝辞を頂きましたこと、重ねて御礼申し上げます。

現在、中川学区は児童数が増えたことにより、大変心苦しい限りですが、希望するお子さん全てを受け入れることができなくなっています。必要とするご家族が安心して利用できるよう、皆様のお力を借りしながら、さらに充実した学童保育所になるよう邁進して参ります。つきましては、今後ともご支援賜りますようお願い申し上げます。

末筆ではありますが、皆様、冬の足音が大きくなっている昨今、くれぐれもご自愛下さい。

